

En Cuba, Casa del Caribe se solidariza con islas azotadas por Irma



La Habana, 13 sep (RHC) Orlando Vergés, director de la Casa del Caribe en Santiago de Cuba, expresó este 13 de septiembre en esa oriental urbe, que el centro se solidariza con las islas de la región azotadas por el huracán Irma, y con México, a raíz del fuerte terremoto ocurrido el pasado día 8.

El directivo hizo la declaración durante un acto en el cual el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), dio a conocer la resolución de su Ministra que reconoce a la institución como unidad en desarrollo en la ciencia, la tecnología y la innovación.

Vergés manifestó en primer lugar el agradecimiento a los que ya no están y formaron parte del legado que respalda esa valiosa condición, consigna la **agencia Prensa Latina**.

Consideró ese logro como resultado de todo el colectivo, cuyos investigadores hicieron aportes significativos relacionados con el vudú y otras expresiones religiosas en Cuba, los carnavales, la presencia china, cronologías de la vida cultural de la ciudad y disímiles aristas más de la cultura popular tradicional.

El director de la Casa del Caribe valoró que esas indagaciones se alinean con una escuela nueva de los estudios socioculturales y la importancia de la toma de distancia por los estudiosos con los objetos de investigación.

Al destacar la vocación ecuménica de la institución desde su creación hace 35 años, resaltó la solidaridad como parte de las raíces más profundas de las culturas caribeñas, de lo cual fue una muestra los gestos de los grupos portadores cuando en el 2010 Haití fue devastado por un terremoto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/141291-en-cuba-casa-del-caribe-se-solidariza-con-islas-azotadas-por-irma>



Radio Habana Cuba